
1 Ata da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos dezessete dias do mês de agosto de
2 2018, às oito horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da
3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença do Superintendente
4 Marco Antônio Baccarin; das conselheiras, Ana Pialarice Giordano, Karen Bettina Ikeda, Carla
5 Adriana Casaca, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulki e a secretária Solange Magro.
6 A reunião teve como pauta os seguintes tópicos;

1. Requerimento n° 1246/2018- Solicitando material para cirurgia;

A reunião teve início com a análise do processo n° 1246/2018, sendo que após análise o conselho 
9 Deferiu conforme solicitado pelo requerente. A presidente do conselho disse ao superintendente que

10 os casos de Câncer devem ser tratados com a máxima urgência e não devem demorar tanto para
11 encaminhar os processos. A conselheira Carla relatou que os requerimentos de saúde estão sendo
12 protocolados juntamente com protocolos administrativos, disse que o gerente de atendimento não esta
13 conseguindo absorver todo o trabalho, motivo pelo qual vem ocorrendo atrasos. A eonselheira
14 Rosangela manifestou sua indignação questionando o Superintendente com relação ao servidor César
15 Henrique Ramos, economista da CAAPSML, pois ficou sabendo que o mesmo foi chamado para
16 assinar sua transferência para a Controladoria. A conselheira diz estar indignada com a situação, tendo
17 em vista que o servidor é o único economista da Caapsml e que sempre esteve presente acompanhando
18 e participando dos trabalhos Atuariais tanto do Fundo de Saúde como do Fundo de Previdência e que
19 desde que o mesmo entrou na Caapsml teve participação em todos os estudos com fornecimento das
20 informações necessárias aos levantamentos, análises e relatórios e que o mesmo tem amplo
21 conhecimento na área. Questionou porque está sendo agora colocado a disposição da Controladoria.
22 O Superintendente, Bacarin, fez os esclarecimentos necessários. Rosangela questionou que existem
23 situações que tem acontecido dentro da CAAPSML conforme relato de alguns servidores, como por
24 exemplo a questão do recadastramento previdenciário que foi realizado em 2013 e que desapareceu do
25 sistema, que também a questão da parte financeira que foi cobrado dos contribuintes como “parcelas
26 CAAPSML” e que quando questionado por parte dos contribuintes para realização do pagamento não
27 e informado de forma transparente ao contribuinte, pois não conseguem identificar do que se trata,
28 informam somente que são pagamentos não realizados de outro período. Que estes servidores que
29 causaram esse transtorno deveríam também ser apurado as responsabilidades. Ana Cristina colocou
30 sua opinião que também deveríam ser tomadas providências com outros servidores que
31 problemas tais como cobranças indevidas do Plano de Saúde e perdas de documentos comprovatórios.
32 Bacarin disse que serão tomadas medidas para apurar. A próxima reunião foi agendada para o dia 22
33 de agosto de 2018 às 9 horas. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo
34 constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.

7

8

causaram

35 N

P36 Marco Antônio Baccarin &
37
38 Ana Cristina Pialarice Giordano
39
40 Carla Adriana Casaca
41

Luciana Viçoso de Oliveira (/N^ ' 'lV. uQ42
43
44 Karen Bettina Ikeda
45
46 Rosangela Maida Cebulski
47
48 Solange Magro

y<"
E 1^.

TúWUa

Msjt


